PRESSEMITTEILUNG

10.04.2019

DER LANDTAG VO

Landtagspräsidentin Brakebusch pflanzt Baum im Stadtwald Magdeburg

Anlässlich des Tags des Baumes 2019 wird Landtagspräsidentin Gabriele

Brakebusch am

Donnerstag, 11. April 2019, 10:00 Uhr,

eine junge Flatter-Ulme im Stadtwald Magdeburg pflanzen.

Veranstalter dieser Pflanzaktion ist die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald

Sachsen-Anhalt e. V. in Kooperation mit der Landeshauptstadt Magdeburg.

Insgesamt werden 300 junge Flatter-Ulmen gepflanzt.

Die Freude, einen Baum für die Zukunft zu pflanzen, ist für Gabriele Brakebusch

immer riesengroß. "Viele Festtage dienen der Erinnerung, der Tag des Baumes weist

in die Zeit, die vor uns liegt. Die Flatterulme ist in diesem Jahr der Baum des Jahres.

Bäume in der Gewissheit, dass sie uns überleben werden, wachsen und gedeihen zu

lassen, ist uns ein Bedürfnis. Wir setzen damit ein Zeichen für einen gesunden und

stabilen Fortbestand unseres Lebens. Ich appelliere in aller Deutlichkeit an unsere

Verantwortung, die Schönheit, Gesundheit und Funktion des Waldes zur Erhaltung

unseres gesunden Lebensumfeldes zu bewahren."